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ATA N.º 38/2021 

Aos quatorze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Mallmann solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretario realizou a Leitura das correspondências recebidas 

onde havia Projeto de Lei número sessenta (63), que institui o conselho 

municipal de saúde, revoga a Lei 134/1996 e Lei 264/1996 e dá outras 

providências. Conforme ordem do dia o Secretário Carlos Adriano Schlindwein 

realizou a leitura dos pareceres referentes aos Projetos de Lei números 

sessenta (60), sessenta e um (61) e sessenta e dois (62), que em discussão 

e votação individualmente, no Projeto de Lei número sessenta e dois (62) os 

vereadores colocaram uma Emenda Modificativa número 02/2021, aprovaram 

a Emenda por unanimidade e depois aprovaram os três projetos por 

unanimidade. Em seguida o Secretário Carlos Adriano Schlindwein realizou a 

leitura dos pareceres da Comissão Geral de Pareceres referente aos Projetos 

de Lei Legislativos de número 01, 02, 03, 04 e 05/2021, colocados em 

discussão e votação individualmente, os Projetos Legislativos 01, 02, 03 e 

05/2021 aprovaram por unanimidade e o Projeto de Lei Legislativo número 

04/2021 foi aprovado por maioria com voto contrário da Vereadora Graciele 

Schmitz Werner. Realizou a leitura das Proposições números 06 e 07/2021, 

dos vereadores Daniel Inácio Reichert e André Mallmann, colocados em 

discussão e votação individualmente, foram aprovados por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais o vereador Roque Weimann 

parabenizou o vereador Patrício Hanauer pela passagem do seu aniversário. 

Parabenizou pelo desfile natalino realizado pela Educação e Administração 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

no domingo, agradeceu o grande público presente. O vereador José Gustavo 

Rech parabenizou o colega Patrício Hanauer. Parabenizou a todos envolvidos 

no desfile natalino, Secretaria da Educação, professores de música, de arte, 

professores em geral, equipe das Obras, e todos envolvidos com a 

organização das estruturas e bloqueio da rua, disse que espera que no 

próximo ano o tempo colabore como foi neste ano. A vereadora Rejane Maria 

Mallmann parabenizou o colega Patrício Hanauer. Parabenizou a Secretaria 

da Educação, disse que só se ouviu elogios do público presente, disse que foi 

bonito de ver o entusiasmo das crianças para participar. O vereador Patrício 

agradeceu a todos presentes na Sessão, comentou que é uma época que 

todos esperam pelos festejos de fim de ano, disse que o desfile é muito bom 

para incentivar as crianças, parabenizou a todos envolvidos, Administração, 

Secretaria da Educação, todos, incluindo o pessoal responsável pela limpeza. 

Solicitou que fosse encaminhado um ofício para a Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Urbano e Obras públicas, agradecendo a manutenção nas 

estradas dos interiores. E agradeceu a todos pelas felicitações e mensagens 

de carinho. Comentou referente ao programa pavimenta que saíra mais 

alguns municípios e disse torcer para que o município seja contemplado. 

Lamentou o fato ocorrido em Barão, com o Giovane, comentou que saiu de 

casa para praticar um esporte e não volta para casa, isso é de partir o coração, 

desejou os sentimentos aos familiares e amigos. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner parabenizou o colega Patrício Hanauer pelo seu aniversário, 

e pelo trabalho realizado com o grupo do cenáculo, colocou que foi um final 

de semana maravilhoso, de muitas orações, sorrisos, abraços e choro 

também, agradeceu pela ajuda de todos os colegas, agradeceu ao Ivanir 

Werner que cedeu o carro com o som, aos funcionários Fernando e Janice 

que se dedicaram muito, disse que espera que cada ano mais pessoas 

colaborem e participem. Parabenizou a todos envolvidos no desfile natalino, 

disse que todos abrilhantaram a noite com a magia do natal no nosso 
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município, em especial as crianças, sugeriu que fosse pensado em fazer no 

sábado de noite, e pode ser pensado em depois das apresentações colocar 

uma banda, para que o público fique, pois tinha muitas pessoas participando, 

disse que Educação nunca é um gasto e sim um grande investimento. 

Lamentou a perda do Giovane, que era um atleta, professor, pai, disse que a 

partir de uma vez que fez parte de uma perda repentina assim, toda vez que 

acontece você se coloca no lugar, e pode passar anos e nunca se entende o 

porquê, disse que não estamos aqui para julgar, talvez o moço jamais 

imaginou que isso aconteceria, e com essa perda com os times classificados, 

os atletas reflitam o que é o verdadeiro sentido do esporte, assim como todos 

envolvidos. Disse que gostaria de acrescentar que realmente a Secretaria de 

Obras realizou melhorias nas estradas e gostaria de parabeniza-la juntamente 

com o vereador Patrício Hanauer. Colocou para os colegas que a Ledi Chies 

agradeceu muito a todos que ajudaram na campanha do Cenáculo. O 

vereador Daniel Inácio Reichert parabenizou o colega Patrício Hanauer, 

agradeceu a aprovação da sua proposição. Comentou referente ao projeto de 

contratar oito professores de educação infantil para o próximo ano, disse que 

é de suma importância que sempre é um investimento na Educação. O 

vereador Gelson José Bard parabenizou o colega Patrício Hanauer pelo seu 

aniversário. Agradeceu a Educação e toda equipe da Administração, foi tudo 

muito bem organizado e planejado, disse que isso atrai muito o público, disse 

que as pessoas não precisaram ir para outros municípios assistir um show, 

pois o próprio município de São Pedro promoveu um desfile para todos 

ficarem aqui e muitas pessoas de fora vieram assistir, disse que se continuar 

só tende aumentar o público a cada ano. Lamentou o ocorrido em Barão com 

o Giovane, disse que nunca sabemos o que pode ocorrer de uma agressão, 

lamentou a perda e desejou os sentimentos aos familiares. O vereador Carlos 

Adriano Schlindwein parabenizou o Patrício Hanauer pela passagem do seu 

aniversário. Parabenizou a toda a equipe da Educação pelo grande show que 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

foi realizado no domingo, disse que se vê uma grande evolução ano após ano 

nestes eventos, com uma participação de muito mais jovens e adultos, e 

continue evoluindo a cada de ano, e daqui a pouco estaremos com shows 

iguais de municípios vizinhos que já realizam a muitos anos, lembrou a 

importância de investir na educação, disse que a pandemia trouxe uma 

grande desvalorização da educação com tudo que aconteceu, disse que ainda 

colherão frutos negativos dessa pandemia na educação, acredita que 

devemos investir na educação infantil para plantar a sementinha na cabeça 

das crianças. Lamentou o ocorrido com o Giovane em Barão, disse que um 

pai de família sai em um domingo de tarde, e vai fazer o que gosta de fazer, 

disse que não foi uma fatalidade, foi intencional e o pior de tudo que não teve 

chance de se defender, deixou um filho pequeno e uma esposa, o que é muito 

difícil, disse que todos os atletas estavam presentes, seus alunos da 

escolinha, com homenagens justas pelo belo trabalho que ele desenvolvia, 

disse que esporte não combina com isso, com a tristeza, pediu para ficar a 

reflexão que quando saímos de casa para praticar um esporte é para fazer 

aquilo que gostamos de fazer. O Presidente André Mallmann parabenizou o 

vereador Patrício Hanauer pela passagem do seu aniversário. Parabenizou 

toda a equipe da Educação, e todos os envolvidos no desfile natalino, todo 

ano este evento esta crescendo e evoluindo, disse que o que mais lhe alegrou 

foi enxergar nos olhos das crianças a felicidade em participar, e dos pais que 

estavam assistindo, as pessoas da nossa comunidade fizeram um show para 

a nossa região, disse que não perde nada para eventos enormes da região, o 

show final também acrescentou muito, e disse concordar com a ideia da 

vereadora Graciele Schmitz Werner, e ficou muito feliz com a participação do 

público. Disse que a apresentação das chapas deve ocorrer até duas horas 

antes da sessão conforme o regimento. Agradeceu aos colegas a aprovação 

da sua proposição. O vereador José Gustavo Rech colocou que o desfile era 

para ser no sábado, porém Carlos Barbosa fez no sábado e então não 
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queriam competir. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu 

a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 14 de dezembro de 2021. 


